

El Eco de Cartagena.



Año XXVII.

DIARIO DE LA NOCHE.

NUM. 7578

Preios de suscripción.

CARTAGENA.—Un mes, 2 pesetas; tres meses, 6 id.—PROVINCIAS, tres meses 7.50 id.—EXTRANJERO, tres meses, 11.25 id.
La suscripción empezará á contarse desde 1.º y 16 de cada mes.
Corresponsales en París para anuncios y reclamos, Mr. A. Lorette, rue Caumar-tin, 61.
John F. Jones, 31, bis, Rue du Faubourg Montmartre.
En Londres: 166 Fleet Street E. C.

Números sueltos 15 céntimos
REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN, MAYOR, 24.

SABADO 12 DE FEBRERO 1887

Condiciones.

El pago será siempre adelantado y en metálico ó letras de fácil cobro.— La Redacción no responde de los anuncios, remitidos y comunicados, conserva el derecho de no publicar lo que recibe, salvo el caso de obligación legal.—No se devuelven los originales.

A los precios á precios convenionales.
Administrador.—D. Emilio Garrido Lopez.

EL OS DE MADRID.

11 de Febrero de 1887.

Nunca se ha podido decir con más exactitud, aquello de que cada cual baila al són que le tocan.

En los aristocráticos salones la música de Straus, de Metra y de Suppé, hace bailar á las jóvenes rubias ó morenas, con pensamientos de color de rosa ó de color de fuego, con más ó menos ilusiones y más ó menos desengaños. Para ellas que la Balsa baje ó suba, que el arrendamiento del se tabaco realice ó se aplase, que haya disidencias en los partidos que comen ó que ayunan, que la guerra europea estalle ó se limite á desempeñar el papel del Emulo de la venta: todo les es igual. El traje sienta bien, el adorno es de gusto, Pepe ó Enri que les ha pedido el primer vals ó el último rigodón, han oído requiebros con guantes blancos... todo esto constituye su felicidad. En la calle si baa el huracán, la escarcha empaña los cristales, los cocheros se vengan del plantón y del frío que les hacen pasar, murmurando de los señores, los serenos se hielan, los guardias de orden público se quejan de su suerte y meditan en el medio de llegar á gobernadores para cuidar del vecindario, arrellenados en cómodas butacas al amor de la lumbre... todo por fuera es triste... horrible... pero por dentro el invierno es una primavera... cuando se baila parece hasta un verano.

Las mamás, ó recuerdan sus buenos tiempos ó los olvidan haciendo puestas, dando codillos ó recibiendo los. Los señores mayores hablan de Bismarck ó de Sagasta, de caza ó de pesca y arreglan á su modo la sociedad.

En otras esferas también se baila y se cena. La juventud es siempre la misma. Desafía el frío, sale al encuentro de las pulmonías, arrostra las indigestiones y cree que la vida no es más que la alegría que le baila en el cuerpo al són de las mágicas y engañadoras melodías de ese eterno maestro que se llama la Ilusión!

Otra música que en otro tiempo llamábamos del porvenir y que ahora es del presente; música con cañonazos y explosiones de dinamita, me- lódica y rebucita que se oye en toda la noche, hace bailar una verdadera danza de los valeros que se coligan en la Balsa.

Desde los más opulentos banqueros hasta los más humildes zapateros todos bailan. Pero ¿qué autoriza nes! ¡Ni los clown!

—Arriba! dicen unos y nos plantan los más risueños horizontes.

—Abaja! esclaman otros y nos ofrecen los más siniestros cuadros.

El pobre se hace rico... el rico se hace pobre!

—El Emperador de Alemania ha muerto, dice el complaciente telégrafo.

Baja segura!

—No es verdad, vive aún y es decidido partidario de la paz.

Subida al punto!

Y los que no subimos y bajamos, hacemos en estos bailes el papel de figura... de triste figura!

Un escritor francés de mucho ingenio y muy bromista, queriendo tranquilizar á sus compatriotas les ha revelado el gran descubrimiento que ha hecho.

—La guerra es inevitable, ha dicho, los pueblos se arman de piés á cabeza y hasta la pacífica ciencia inventando materias explosivas contribuye á esa alarma general. Seamos francos. ¿Porque nos intimida la guerra? ¿Es por amor al prójimo? La estadística demuestra que no. Todos los días los prójimos, se estafan, se roban y se matan unos á otros.

La guerra nos asusta porque puede tocarnos algún chinazo. Lo que conviene pues, es que esa horrible calamidad entre en las costumbres sociales. Y éste problema sólo la ciencia puede resolverlo. Mejor dicho, ya lo ha resuelto valiéndose de mí, ha añadido el escritor humorista. La dinamita, apabulló á la pólvora, la melinita inventada por los franceses hizo perder el pleito á la dinamita, á la melinita le ha quitado toda su importancia la roburita inventada por los alemanes. Estas sustancias destructoras, aumentan los gastos de las naciones, no hacen inútiles los ejércitos, mantienen la alarma y nos presentan la guerra con todos sus horrores. Yo—habla siempre el autor traspirenaico—yo he descubierto una materia destructora y la nación que me compre mi secreto dominará al mundo—son unos polvos exterminadores.—Se coge un mapa, se busca la ciudad que se quiere destruir para castigar al enemigo, se avisa por humanidad á los habitantes pacíficos para que se pongan en salvo, se aplican los polvos y... cataplum! la ciudad queda convertida en un montón de ruinas.

Ya ven los lectores que hasta lo más horrible es objeto de broma. Pero esto, como todo lo que vemos, prueba que en estos tiempos no hay nada que no se cante ni se baile.

Así es que Madrid no hace más que vertir á la moda.

Y, mientras unos se divierten, otros piden limosna, otros buscan refugio en el Asilo que acaba de crear el propietario de la «Corresponsal» y los celosos delegados del Ayuntamiento sufren de torticolis, obligados como están á mirar con el

mayor cuidado los balcones y las ventanas de las casas, para ver si se cumple el novisa orden del Alcalde prohibiendo que se tienda la ropa donde pueda indicar á los transeuntes, que aunque esté limpia, hay ropa sucia.

Con esta prescripción que tiende aunque prohíba tender, ó hermosear la población, no nos falta más que prosperidad para que cesen las lástimas que nos afligen en forma de pordioseros cuando salimos á la calle y el bienestar interior que nos quitan las inquietudes y zozobras en que vivimos.

Pero esto no es tan fácil de suprimir como la ropa de los balcones. Paciencia... y que nos barajen.

Julio Nombela.

DESCUBRIMIENTO DE UNA CONSPIRACION EN RUSIA.

Extensos telegramas de San Petersburgo, recibidos en Londres, comunican que ha sido descubierta una grave conspiración militar, cuyo objeto era dar muerte al Czar y proclamar la revolución social con el auxilio de todos los elementos nihilistas.

Se están practicando investigaciones sumamente minuciosas, de las cuales resulta que entre otros elementos contaba la conspiración con los cadetes de las academias militares y navales.

En el primer momento fueron arrestados todos los cadetes.

Procedió luego á hacer interrogatorios y registros y á arrancar declaraciones. Estas continúan, y hasta el momento hay ya presos de finitivamente, como complicados en la conjur, hasta 100 cadetes y dos ó tres oficiales.

Un príncipe sumamente joven, y que estudiaba como cadete, ha tratado de suicidarse, creyendo descubierta su complicitad en la conspiración.

CONTINUAN LOS PRESTOS DE ALEMANIA.

El Gobierno alemán ha enviado oficiales de su ejército á Inglaterra, con encargo de comprar cuantos caballos puedan hallar de venta y que sean útiles para el servicio del ejército.

LA ESCUADRA E-PAÑOLA.

La escuadra española permanecerá en Spezi hasta el fin de próximo.

Los oficiales de la escuadra son objeto de grandes agasajos y distinciones, tanto por parte de la población, como de los marinos italianos.

Dicen de Nápoles que se les prepara allí análogo recibimiento.

NOTICIAS DE MARINA.

Se ha concedido la cruz de segunda clase del Mérito naval, con distintivo rojo y la de plata de la misma orden, pensiónada, respectivamente al comandante de Infantería de marina, teniente de navío de la armada, D. Juan de la Concha; al médico mayor graduado de ejército, primer médico de la armada D. Pedro Espina y Coppo, y fogonero de primera don Mauricio Biz, y por consecuencia de las operaciones llevadas á cabo por el cañonero *Bojeador*, á cuya dotación pertenecen, en la isla de Balabac.

—Se ha concedido la cruz de primera clase del Mérito naval, con distintivo blanco, al teniente de infantería de marina D. Manuel Colando y Saavedra.

Mucho nos complace esta noticia, y por ella damos la enhorabuena á nuestro amigo.

TURQUÍA CONTRA RUSIA.

El sultán ha dictado órdenes prohibiendo que los refugiados búlgaros del partido zankofista, favorable á Rusia, permanezcan más de veinticuatro horas en Mustafa baja, Adrianopolis ó cualquier otro punto inmediato á la frontera de Bulgaria.

La orden causa grande impresión porque revela que Turquía, variando radicalmente de política, se coloca frente á Rusia en la cuestión de Bulgaria.

Cronica local y provincial

Se han pedido por la superioridad antecedentes al Capitán General de este Departamento, de la propuesta que se hace para subastar estopa, pelo de carbón, hierro viejo, etc.

D. Florencio de Estoup ha pedido permiso para construir dos cañerías en una hacienda de su propiedad que desembocan en una cuneta de la carretera de Albacete á Cartagena.

Ayer mañana á las doce, según estaba anunciado, se ha verificado en las Casas Consistoriales de Murcia, las subastas de varios lotes de monte del término de Mazarrón, habiendo sido rematados el lote número 711 por el Sr. Montejano en 640 pesetas, el 712 por el Sr. Mora en 3350, el 714 por el Sr. Pico Lorente en 3335, el 715 por el Sr. Campillo en 701; los lotes 716 y 717 por el Sr. Garcia, en 5201 pesetas el primero y 4261 el segundo; no habiendo postores para los números 713 y 718.

La Dirección general del Tesoro ha dispuesto que por las oficinas de